

DOI

Polsek Poto Tano gelar Police goes to school di SMAN 1 Poto Tano

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.DOI.OR.ID

Jul 12, 2024 - 09:16



Sumbawa Barat NTB - Bertajuk Police goes to school anggota Polsek Poto Tano berikan sosialisasi dan edukasi tertib berlalulintas dan tertib sosial kepada

peserta didik baru di SMAN 1 Poto Tano , Kamis (11/07/2024).

Kapolsek Poto Tano IPDA Gafir mengatakan kegiatan ini bertujuan meningkatkan kesadaran dan keamanan berlalu lintas di kalangan siswa siswi yang baru mendaftar sehingga menurunkan

tiga personil Polsek Poto Tano yaitu Kasium, Kanit Bimmas dan Bhabinkamtibmas Ds. Senayan Polsek Poto Tano secara bergantian memberikan pembekalan dan mengingatkan kepada para siswa dan siswi untuk meningkatkan disiplin serta menghindari segala pelanggaran baik di dalam maupun di luar sekolah.

Salah satu bentuk disiplin nyata yang bisa langsung dilakukan oleh para pelajar adalah langsung kembali ke rumah masing-masing selepas sekolah dan tidak nongkrong di tempat lain.

Angka kecelakaan lalulintas banyak didominasi oleh para pelajar baik SMA maupun SMP hal ini hendaknya mengingatkan kepada para siswa semua untuk mencintai diri sendiri dengan menjaga keselamatan berlalulintas mulai dari memakai helm pengaman yang standart, melengkapi persyaratan teknis kendaraan maupun kelengkapan pengendara baik SIM maupun Surat kelengkapan kendaraan dan yang lebih penting selalu mentaati rambu rambu lalulintas atau disiplin dan tertib berlalulintas di jalan, pesan Kanit Bimmas.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin menjelaskan program Police Goes To School menjadi salah satu kegiatan unggulan Polres Sumbawa Barat kesempatan tersebut Polisi bisa menyapa para siswa di sekolah-sekolah baik di tingkat SMA maupun SMP. Kegiatan ini akan terus dilakukan setiap saat.

“Pendekatan persuasif seperti ini efektif dalam mencegah permasalahan yang timbul di kalangan remaja. Kami juga edukasi agar para pelajar tidak mengikuti kelompok yang menimbulkan gangguan Kamtibmas seperti balapan liar maupun Geng Motor,” sehingga tercipta situasi kamtibmas yang kondusif baik di dalam maupun di luar lingkungan sekolah pungkas kasi humas.(Adb)